



Protokoll der Vorstandssitzung am 11.08.2013

http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Vorstand

Teilnehmer:

Mathias Archut
Alexander Rodatos
Arne Reyher
Christine Schade

Beginn: 20:33 Uhr

Pad-Link: <https://hgw.piratenpad.de/416>

Ende: 21:57 Uhr

Tagesordnung

1. Audio-Aufzeichnung der Mumble-Sitzung
2. Beschlussfähigkeit
3. Der Rechenschaftsbericht 2011
4. PShop-Zugang
5. Telefon für KV
6. Piratencamp
7. BTW 2013
8. Sonstiges
9. Nächster Termin

1 Audioaufzeichnung der Mumble-Sitzung

- Der Mitschnitt beginnt um 20:33 Uhr
- Unterbrechung aufgrund technischer Schwierigkeiten: 20:37 Uhr
- Fortsetzung: 20:41 Uhr
- Ende der Aufzeichnung um 21:57 Uhr

2 Beschlussfähigkeit

- gegeben

3 Der Rechenschaftsbericht 2011

- Rücktritt des Schatzmeisters aufgrund der Probleme mit dem ReBe 2011
- Der Vorstand bedankt sich bei Martin für sein Arbeit
- Kommissarische Übernahme der Aufgaben des Schatzmeisters
- Alex erklärt sich bereit zur Übernahme, betont jedoch, den ReBe 2011 im Moment nicht zu unterschreiben
- Abstimmung: einstimmig wurde Alex kommissarisch zum Schatzmeister ernannt
- Antrag: Martin wird unterstützend weiterhin tätig sein, indem er Überweisungen auf Anweisung von Alex vornimmt und Kontoeingänge mitteilt, bis das Konto übertra-

gen wurde. Damit soll vermieden werden, dass eine Phase der finanziellen Handlungsunfähigkeit des KV eintritt.

- Abstimmung für die Beauftragung: einstimmig angenommen
- Termin zur Klärung des Problems per Mumble steht noch nicht fest, wahrscheinlich der 19.08.2013
- Antrag (Arne): Der Kreisverband VG erklärt sich als handlungsunfähig zum Rechenschaftsbericht 2011. Nach Ansicht des Kreisverbandes ist damit die nächsthöhere Gliederung - also der Landesverband MV - an dieser Stelle in der Handlungspflicht, um den vom Landesschatzmeister erstellten Rechenschaftsbericht formal zu bestätigen.
- Der Antrag wird vertagt, es soll erstmal abgewartet werden, was das Mumble-Gespräch bringt.
- alternativ (Arne): Der Kreisverband VG bevollmächtigt den Landesschatzmeister zur Bestätigung des Rechenschaftsberichtes 2011.
- Begründung: fehlende Nachprüfbarkeit für den KV mangels fehlender Belege und Beschlüsse
- vertagt

4 PSHop-Zugang

- zweiter Account für den PShop
- keine Rückmeldung bisher auf die Mailanfrage
- vermutlich ist der PShop derzeit überfordert
- Mathias fragt erneut an.

5 Telefon für KV

- Arne wollte bei Michael nachhaken
- keine Rückinfo bis jetzt
- Alex hat altes Handy
- Antrag: Der Vorstand des KV VG beschließt, dass der Schatzmeister eine PrePaid-Karte für den Kreisverband in Höhe von **10,00 Euro** erwirbt.
- Abstimmung: einstimmig angenommen
- Die Nummer wird auf den Blog zu setzen sein.

6 Piratencamp

- Campspenden im Juli? Wie viel wird benötigt zur Deckung des Betrages vom LV?
- <http://camp.piraten-usedom.de/unterstutzung/>
- Einnahmen: 500,00 Euro + 469,99 Euro, Ausgaben bis jetzt: 250,00 Euro + 500,00 Euro, Aktuell noch verfügbar: 219,99 Euro
- ca. 200,- € werden noch benötigt mit Rückblick auf das Camp im letzten Jahr
- auf dem Camp soll das Spenden im Sinne einer Tellerspende ermöglicht werden, freiwillig
- Vorschlag von Arne: eingegangene Camp-Spenden ab dem heutigen Tag bis zum Freitag in Bargeld auszahlen lassen und mit zum Camp nehmen
- Anmeldestand im Juli
- unverändert, knapp 30 Erwachsene und 12 Kinder
- Werbung verknüpfen mit Flaschenposteinwurfaktion
- Stand: Jörg war unterwegs und hat Adressen geprüft
- Werbung über alle Kanäle nochmal machen, Twitter, ML, im eigenen Umkreis informieren
- kurze Erinnerung
- Blogeintrag von Arne mitsamt Spendenaufruf

7 BTW 2013

- Plakatgenehmigungen: aktueller Stand
- http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/BTW2013/Plakatierungsgenehmigungen
- noch offen:
- Greifswald
- es sollen bereits Plakate anderer Parteien hängen
- Landhagen (zust. Sachbearbeiter ab 05.08. wieder da)
- Uecker-Randow-Tal

- Plakate bei Georg
- mittlerweile erreicht?
- Das Materiallager wurde in der letzten Woche weiterhin nicht erreicht.
- Wer kümmert sich?

- Unterstützer Umfrage
- Informieren der Unterstützer bzgl. des Plakatierens per Mail (macht Alex)
- Routenpad: <http://hgw.piratenpad.de/413>
- Genehmigungen und Auflagen: <http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Btw2013-vg-plakatanzahlliste.ods>
- Plakate sind bei Jörg
- 200 Plakate für Greifswald vorbereitet, liegen auch bei Jörg
- Wer Helfer benötigt oder Hilfe anbieten will, kann sich mit Alex in Verbindung setzen

- Termin-Kalender
- Mathias hat mittlerweile die Zugangsdaten von Eno und trägt fleißig Termine für Susanne, Dennis und Karsten ein:
- <http://kandidaten.piraten-mv.de/>
- bei neuen Terminen bei **mathias.archut@piraten-mv.de** oder **m.archut@gmx.de** melden!!!
- Uwes Termine: <http://bastian.piraten-usedom.de>
- werden eingetragen

- Budget
- Wie viel genau?
- Einnahmen: 750,00 Euro, Ausgaben: 208,22 Euro, Noch verfügbar: 541,78 Euro
- Klaus macht aufmerksam auf Flyer im PShop:
- <https://pshop.igelly.de/shop/article.php?aid=222>
- Wollen wir diesen Flyer bestellen? Wenn ja, wäre Mathias für eine Bestellung von wenigstens 6.000 (10% von HGW) für Greifswald, und dann weitere für weitere Orte des Landkreises bzw. des WK 16
- Antrag: Der Vorstand des KV VG bestellt 6.000 Flyer "Unsere Themen" im PShop für maximal **200,00 Euro**.
- Abstimmung: einstimmig angenommen

- **Susanne**
- Innovative Strategie im WK15 soll umgesetzt werden
- Details sollten folgen - ist da was bekannt?
- Flyer für das **politische Frühstück**:
- Wollen wir Flyer nachdrucken, nochmal über unsere Kanäle (Twitter, ML usw.) darauf aufmerksam machen?

- Antrag: Zur Bewerbung der BT-Wahlkampfaktion "Politisches Frühstück mit Susanne Wiest" stellt der Kreisverband Vorpommern-Greifswald ein Budget in Höhe von **50,00 Euro** zur Verfügung. Abruf erfolgt über den kommiss. Schatzmeister.
- Abstimmung: einstimmig angenommen

8 Sonstiges

- BTW-Plakate über das Budget des KV nachbestellen?
- erstmal abwarten
- Verfahrenshinweis LSG wegen Anfrage ReBe 2011
- Es gibt kein Verfahren zum ReBe.
- Es ginge nur, wenn ein Mitglied in seinen Rechten verletzt worden wäre und deshalb diese Verletzung heilen lassen will.
- LSG gibt den Hinweis, dass bis zum 17.08.13 eine Konkretisierung erfolgen müsste, damit ein Verfahren eröffnet werden müsste.
- Nach Erläuterung von Martin, der sich nicht als Mitglied als Verfahrensbeteiligter sieht, sondern als Vorstandsmitglied eine Meinungsäußerung zur Beilegung des Streites anstrebte, ist der Vorstand einhellig der Meinung, dass über die bereits erfolgte Meinungsäußerung des LSG hinaus keine Grundlage für ein förmliches Verfahren gegeben ist. Arne wird beauftragt, dem LSG (Hannes) entsprechend zu antworten.

9 Nächster Termin

- 25. August im Mumble um 20:30 Uhr